

## Hochzeit auf Schloss Nörvenich: Glückliche Paare

Standesamtliche Trauung vom Mai bis 30. September möglich

Gute Nachricht für junge Paare: Ab sofort sind standesamtliche Trauungen auf Schloss Nörvenich möglich. Das Standesamt der Gemeinde Nörvenich zwischen Köln und Düren wird in den Sommermonaten Mai bis September auf Wunsch in den Alexander-Saal des historischen Gebäudes verlegt.

Es werden auch Trauungen von Paaren vorgenommen, die außerhalb der Gemeinde leben. Aktuelle Auskunft erteilt die Standesbeamtin Frau Schmitz (Telefon 02426-10139). „Damit steht Heiratwilligen in der Gemeinde auf Wunsch ein ganz besonderes Ambiente für ihre Hochzeiten zur Verfügung“, sagt Bürgermeister Hans Jürgen Schüller.

Das Territorium von Schloss Nörvenich, dessen Grundfesten auf das 12. Jahrhundert zurückgehen, war bereits vor 2.000 Jahren in der Römerzeit und davor besiedelt. Seit 1980 ist das Gebäude als Kulturzentrum auch Treffpunkt internationaler Gäste aus Politik, Wirtschaft, Adel und Kunst. Zu den Prominenten Besuchern gehört unter anderen der Spanische Thronfolger Felipe, Prinz von Asturien.

Der Saal des Standesamtes im Schloss ist mit antiken Möbeln ausgestattet. Das Brautpaar sitzt auf handgeschnitzten antiken Stühlen mit dunkelrotem Samtbezug. Die Urkunde wird auf einem handgefertigten, 200 Jahre alten schön geformten Holztisch unterzeichnet, dessen Stabilität nach alter Art von Holzkeilen garantiert wird. Ein Blickfang des Raumes ist das Relief „Du und Ich“. Es ist eine moderne Darstellung von Adam und Eva ohne jeden Zierrat. Als bleibender Blumengruß leuchtet das große Ölgemälde „Der Frühling“ von Kurt Arentz an der Wand. Ein für die Trauung inniges Motiv von Picasso zeigt „Liebespaar mit Taube“.

### Hochzeitsfeier und Jubiläen im Rittersaal des Schlosses

Unabhängig von der standesamtlichen Trauung ist es für Paare jeder Art auch möglich, ihre Hochzeitsfeier im Rittersaal des Schlosses zu veranstalten. Auskunft erteilt [info@europaeische-kultur-stiftung.org](mailto:info@europaeische-kultur-stiftung.org). Die repräsentativen Räumlichkeiten eines Schlosses auf dem Lande können auch für Jubiläumsfeiern jeder Art von der Schlossverwaltung gemietet werden. In der gastronomischen Ausrichtung von Festlichkeiten und speziell Hochzeitstafeln hat Meisterkoch Hans-Josef Zingsheim große Erfahrung. Er wird für seinen Komplettservice von zufriedenen Brautpaaren dafür gelobt, dass er ihre Hochzeit im Schloss durch eine königliche Küche mit zum „schönsten Tag im Leben“ zu machen versteht. Über das Ambiente des Schlosses kann man sich auch informieren [www.europaeische-kultur-stiftung.org](http://www.europaeische-kultur-stiftung.org).



Historische Sessel für das Brautpaar bei der standesamtlichen Trauung.

Auf diesen Stühlen saßen schön königliche Hoheiten wie der Kronprinz von Spanien bei seinem Besuch von Schloss Nörvenich.



Antiker Holztisch im Prinzensaal des Schlosses.

Auf diesem handgefertigten Möbel wird die Trauungsurkunde unterzeichnet



„Der Frühling“. Ölgemälde von Kurt Arentz im Prinzensaal Schloss Nörvenich.

Hier finden, standesamtliche Trauungen statt.



Liebespaar mit Taube“ von Pablo Picasso schmückt den Prinzen-Saal des Schlosses, in dem standesamtliche Trauungen stattfinden.